



Fiche N° 8.1

Version 1

Chapitre

## L'aide aux études

On observe que les étudiants n'osent souvent pas demander de l'aide, même lorsqu'ils sont en situation de difficulté ou de grand stress. D'où l'intérêt de telles propositions et l'importance de communiquer dessus.

Quelques repères méthodologiques, une explication de la part d'un étudiant plus âgé ou l'incitation à s'entraider : cela est parfois suffisant pour se redonner du courage lors des études !

## Mémo...

L'aumônerie de Nanterre a mis en place une salle d'étude et deux semaines de révision avant les examens : Très très bons retours. Cela a permis aux étudiants qui n'en n'ont pas l'habitude ou la pratique d'expérimenter le travail en groupe et de développer l'entraide.

## Présentation

La mise en place de structures d'entraide bénévole entre les étudiants dans leurs études permet d'une part aux jeunes étudiants d'acquérir des **méthodes de travail** de la part des plus expérimentés et d'autre part de **stimuler** tout le monde. Cette structure est notamment judicieuse pour les étudiants en université, moins accompagnés que dans les écoles. Elle leur permet de rencontrer des étudiants de **différentes filières et niveaux** au sein des campus.

## Attention!

## Les +

- Plusieurs aumôneries ont lancé dans leurs locaux ou dans des **lieux propices** des **semaines de révisions** avant les examens qui rencontrent un grand succès car elles répondent à un vrai besoin.

- Mettre en lien ces structures avec des actions de solidarité. Pour 1h de travail, 1€ reversé !

Ex : olympiades d'études solidaires.  
<http://www.olimpiadasolidaria.com>

